## El obispo traslada a los párrocos y mantiene a don Candelo

## EL PERIÓDICO

El obispo de Ciudad Real, Antonio Algora, ha trasladado a los dos párrocos de La Solana. Así, Francisco Jiménez, hasta ahora párroco de Santa Catalina, ha sido destinado a Carrizosa como administrador parroquial, dado que ya está jubilado. Por su parte, Esteban Molina, de la Parroquia de San Juan Bautista, ha sido trasladado a Torrenueva.

El nuevo párroco de Santa Catalina será Benjamín Roberto Rey Soto, mientras que a San Juan Bautista vendrá Manuel Infante Téllez.

De igual manera, el hasta ahora vicario de Santa Catalina, José Manuel Medina, se trasladará a Malagón. Quien no se moverá de La Solana será Candelo López Serrano, conocido popularmente como don Candelo.



La misa del Apóstol, primera celebración que organiza su Hermandad

La iglesia de Santa Catalina se llenó de fieles en la misa del patrono Santiago, con presencia de las autoridades locales encabezadas por el alcalde de La Solana, Diego García-Abadillo, y representantes de cofradías y hermandades. La nueva hermandad del Apóstol se estrenó en su día grande y adornó el interior y el exterior de la parroquia con colgaduras con la cruz santiaguista. Este año era el primero en que la junta directiva de la Hermandad organizaba la celebración, ya que el pasado año fue una gestora. Como es tradicional, se pre-

sentaron a los pies del apóstol Santiago las ofrendas de las distintas cofradías, hermandades y asociaciones. Posteriormente el poeta solanero Santiago Romero de Ávila hacía la ofrenda lírica al patrón, leyendo un poema compuesto para la celebración de este año.

